



**REBELDE ANTE ATAQUE RUSO.**— Kama, Afganistán, marzo 8. Rebelde afgano aparece orgulloso ante tanque ruso capturado recientemente en Kama. En esta región han muerto centenares de soldados soviéticos.

## Rusia y Cuba Entrenan a Jóvenes Guatemaltecos

GUATEMALA, marzo 8. (ACAN-EFE).— Jóvenes guatemaltecos son entrenados como guerrilleros en Rusia y Cuba, dijo el Ministro del Interior de este país, Donald Álvarez Ruiz.

El funcionario señaló que en los dos países se prepara a los guerrilleros que luego tendrán a su cargo intensificar la subversión en Guatemala, pero

advirtió que el Gobierno guatemalteco "tiene hombres, armas e inteligencia para combatirlos eficazmente".

Añadió que en poco tiempo estará en posibilidad de dar los nombres de quienes se preparan en los campos de entrenamiento guerrillero, para que el pueblo "conozca a los traidores".

Álvarez Ruiz se refirió a

estos temas, al indicar que la última ola de violencia obedece a un recrudecimiento de la acción de grupos clandestinos organizados tanto como guerrilla rural y urbana.

### Hoy en la Historia

Por The Associated Press. Hoy es domingo 9 de marzo, 69no., día de 1980. Faltan 297 días para terminar el año.

Acontecimientos salientes en la fecha:

1500.— Zarpa la flota portuguesa al mando de Pedro Álvarez Cabral con rumbo a Calcuta, descubriendo Brasil el 22 de abril.

1565.— Se funda en Quito, Ecuador, el Hospital.

—Favor pase a la página 28.

### Aislar Agente Causante del Asma

LONDRES, marzo. (EFE).— Médicos británicos han conseguido aislar el producto químico segregado por los pulmones humanos que causa el asma, según informó hoy la Emisora de televisión de la "BBC".

La aislación de este componente químico que produce una retracción de los conductos pulmonares y la dificultad en la respiración supone un paso importante para el descubrimiento del fármaco capaz de combatir la enfermedad.

La doctora Priscille Piper del Centro Investigador que en colaboración con el Imperial Medical desarrollaron los estudios, calificó el avance médico como "algo extremadamente bueno" para los afectados de asma.

La aislación del producto químico —conocido con las siglas "SRSA"— facilitará la investigación sobre la enfermedad aunque no será posible disponer de un fármaco eficaz contra el asma, antes de un año, según estima la Asociación Británica para la Investigación y Combate del Asma.

—Favor pase a la página 3.

## Descartan Leyenda Negra del Faraón Tutankamen

LONDRES, marzo 8. (EFE).— En esta época contestataria no podía faltar la voz que reivindicase al faraón Tutankamen, y afirmase —como lo hace Richard Adamson— que la leyenda negra que envuelve su figura es un infundio sin base sólida.

Richard Adamson es el último superviviente de la expedición de 1922 que "profanó" la tumba del faraón niño, y durante diez años fue guardián de la misma, en el Valle de los Reyes.

El ex-guardián vive ahora tranquilamente en Inglaterra, y rompió el silencio en defensa de Tutankamen a raíz de las noticias sobre presuntas desgracias durante la filmación

—Favor pase a la página 9.

# Armas Atómicas Instala Rusia en Afganistán

BRUSELAS, marzo 8. (EFE).— La Unión Soviética ha instalado en Afganistán plataformas desde las que se pueden lanzar proyectiles nucleares, informó hoy a la Agencia "EFE" fuentes diplomáticas de la OTAN.

"Las plataformas de lanzamiento están allí, y actualmente estamos investigando si es cierto que también hay cabezas nucleares", dijo una fuente norteamericana.

Las declaraciones siguieron a la revelación por un periódico francés de que "hay armas nucleares en Afganistán".

El "Quotidien de Paris", sin citar fuente alguna, anunció que la colocación de bombas atómicas cerca de Kabul respondía a un plan de Moscú para demostrar a Occidente su determinación de proseguir con la intervención militar en el país asiático.

El Diario parisiense resumió las presuntas intenciones del Kremlin con estas palabras: "Salvo el apocalipsis, nada va a interferir la paz soviética", en Afganistán.

La fuente atlántica consultada por la Agencia "EFE" reconoció que todavía no había una conclusión definitiva sobre la existencia o no de las armas nucleares, pero hizo

con énfasis que "las plataformas instaladas tienen capacidad para lanzar tanto armas convencionales, como químicas o nucleares".

La misma fuente negó que una seria advertencia norteamericana de escalada nuclear tuviera ninguna relación con la presunta instalación de armamento atómico en Afganistán.

Harold Brown, Secretario norteamericano de Defensa, dijo que Estados Unidos no dudaría, en caso necesario, en usar armas nucleares tácticas para proteger la Zona del Golfo

Pérsico y las rutas del petróleo hacia Occidente.

Desde poco después de la invasión de Afganistán a finales de diciembre se ha denunciado periódicamente el uso por los soviéticos de Napalm y otras armas químicas.

La Unión Soviética ha desmentido también en varias ocasiones esas versiones.

Refugiados afganos dejaron esta misma semana en Pakistán que habían visto cómo aviones soviéticos tiraban "tubos de metal que

—Favor pase a la página 9.

## Belga Revela Secretos Médicos de las Plantas

BRUSELAS, marzo 7. (EFE).— El último herborista de Bélgica, Robert Pollaert, de 65 años, no negocia con las hierbas que cultiva.

Vecino de un pueblo de las Ardenas, conoce el secreto de los vegetales por tradición familiar, pero ni aún ahora, que se han puesto de actualidad las curas por medio de hierbas, ha querido sacar un rendimiento económico a su afición.

"No soy un curandero —dice—, pero tampoco un traficante. Cultivo las hierbas para que no desa-

parezcan y las ofrezco gratuitamente a todos aquellos que tienen fe en ellas".

"Pero —advierte— no tengo en mi huerto especies tóxicas, porque sé que están prohibidas por la ley".

Desde 1956, en que heredó los campos de su padre, tiene alrededor de su casa: Belladona, beleno, adormidera, agrimonia, angélica, menta, manzanilla, melisa y otras plantas que, más o menos industrializadas, pueden encontrarse hoy en los negocios de herboristería.

"Mi abuelo —dice— murió a los 86 años y nunca estuvo enfermo. Su única medicación era preparar el sáboo una infusión de hojas de grosella negra con leche. Era su único alimento en todo el fin de semana".

Para Robert Pollaert, unas 30 plantas diferentes pueden conseguir los mismos efectos que las 3,000 drogas que hay en el mercado, con la ventaja, además, de que prácticamente no tienen contraindicaciones. No pueden hacer mal.

Habla de algunas de las plantas más corrientes: "La menta piperita", que se encuentra con facilidad en estados salvaje, tomada en infusión es superior

—Favor pase a la página 9.

—Favor pase a la página 28.

## Cinco Millones Dólares por Novela de Consumo

NUEVA YORK, marzo 8. (EFE).— La literatura de consumo acaba de batir un nuevo récord en Estados Unidos, donde la autora Judith Krantz ha obtenido casi cinco millones de dólares por los derechos de su novela "Princess Daisy".

Aunque la presentación formal del libro está prevista para la próxima semana, en las estanterías de obras de ficción populares "Princess Daisy" es la más vendida (medio millón de ejemplares hasta ahora) y figura en el número uno de las listas del

New York Times.

Judith Krantz, una rubia de californiana, de 53 años, tuvo ya un éxito espectacular con su primera novela publicada hace un par de años, "Scruples", adaptada ahora a una serie de tres capítulos en televisión y que acaba de ofrecer con gran audiencia la cadena "CBS". Hasta hace unos años, Judith Krantz era colaboradora habitual de la revista "Cosmopolitan", donde escribía de temas tan complejos como los hombres y sus queridas,

—Favor pase a la página 9.



**DURANTE FILMACION DE PELICULA.** Durango, México, marzo 8. El ex-baterista de los Beatles Ringo Star, izquierda, el comediante Avery Schreiber, centro, y el jugador de fútbol, John Matuszak, en momento de descanso de la filmación "Caveman" (Hombre de las cavernas). (UNIFAX II de UPI).